QUI SE CACHE DERRIÈRE BERCEAU MAGIQUE?

24 mai 2010 • \(\begin{align*} \text{Dans Interview e-commerçants} \)

Derrière toutes ces idées cadeaux, il y a des boutiques et des créateurs. Je vous propose de les découvrir au travers notre chronique « à la rencontre de nos boutiques ». Après Paroles de roses, je vous dévoile qui se cache derrière « Berceau Magique », en rencontrant Charlotte Gaillard, sa créatrice. Cette e- boutique étonnante regorge d'idées cadeaux spécialisée dans la petite enfance. Mais revenons à sa jeune créatrice ...



Crédit Photo Yves Colas

Charlotte, parisienne d'origine, effectue une grande partie de sa scolarité en Belgique plus exactement à Bruxelles. Elle réalise une prépa HEC et rentre dans une école de commerce dont elle sera diplômée à 20 ans d'un master en marketing.

Puis, tout droit sorti de l'école elle travaille durant sept ans dans le secteur très technique des télécoms. En 2002, enceinte de sa fille Constance elle termine les derniers mois de sa grossesse par un repos forcée, dans son lit...

Déjà passionné par le web, elle en profite pour naviguer sur la toile à la recherche d'articles pour préparer l'arrivée de sa petite fille.

Mais au fil de ses recherches elle constate (avec surprise) l'absence de boutiques proposant ce type de produits. «Il y a forcément des femmes comme moi intéressées par ce type d'articles et d'autant plus à acheter sur le web»

Après la naissance de Constance elle quitte Gemalto et prépare son projet de boutique : Berceau Magique.

« Les marchands étaient sceptiques vis-à-vis d'internet, de ma jeunesse et du fait que se soit ma première boutique ... je ne les ai pas relancé, mais harcelés et ils ont finis par céder ». Sa ténacité a payé, puisque en 2004, elle ouvre sa boutique avec milles articles en ligne au départ et ce après neuf mois de prospection acharnée.

Depuis, l'équipe de Berceau magique s'est agrandie, et Charlotte compte aujourd'hui quinze personnes à ses côtés.

L'ambition de cette créatrice est de proposer un large choix de produits, toujours à la pointe de l'innovation. « Un grand nombre de nos produits viennent de marchands étrangers ».

Elle dispose d'un regard avisé, lui permettant de dénicher des produits au travers le monde! Inspirée de sa propre expérience elle espère apporter des réponses aux difficultés des jeunes parents. Pour y parvenir elle crée depuis 2007, plusieurs sites d'informations sur des thématiques aussi variées que la naissance où le baptême.

Et pour l'année à venir des projets pour berceau magique?

Des projets Charlotte en a pleins, certains déjà en route! Avec notamment l'ajout de vidéos des produits, d'ailleurs 190 vidéos sont déjà en ligne. Elle travaille aussi en ce moment sur le développement de liste cadeaux et d'une cagnotte spéciale naissance! Judicieux et pratique je connais des mamans qui n'ont pas fini de naviguer sur Berceau magique!

Pour ceux ou celles qui sèchent sur les idées cadeaux de naissance voici les suggestions et coup de cœur de Charlotte :

- → Le doppler foetal, parfait pour établir un lien avec bébé avant la naissance
- → Le kit empreintes, pour partager un moment privilégié avec son petit bout' chou
- → Classique mais efficace le doudou « Tartine et chocolat »
- → Les article de la marque Nookie's, pour sa profondeur de gamme pleins d'idées originales en perspective!
- → La boîte à musique magnétique parce que c'est rigolo et ludique avec vidéo à l'appui!

Une jolie boutique, qui comblera les nouveaux parents, et glissera quantité d'idées cadeaux pour les proches en manque d'inspiration pour l'heureux événement!